

Déclaration de députés

Hommage à M. Paul Fortin à l'occasion de son départ à la retraite

Amos, le 6 mai 2015 – Le député d'Abitibi-Ouest et vice-président de l'Assemblée nationale, François Gendron, s'est adressé à la Chambre aujourd'hui afin de rendre hommage à M. Paul Fortin à l'occasion de son départ à la retraite.

Voici le libellé intégral de la déclaration du député d'Abitibi-Ouest :

« Madame la Présidente,

Aujourd'hui, je veux rendre hommage à M. Paul Fortin qui prend sa retraite après une carrière de plus de 30 ans dans le réseau de la santé en Abitibi-Ouest.

Au cours de la dernière décennie, M. Fortin a occupé avec brio le poste de directeur général du CSSS des Aurores-Boréales. Il s'est dévoué corps et âme et il a vraiment eu un impact des plus significatifs sur notre milieu.

De son mandat, on retiendra d'abord sa gestion centrée sur la personne, qu'il s'agisse des patients ou des membres du personnel. Paul a introduit une philosophie et des pratiques axées sur la confiance, la responsabilisation, la concertation et la collaboration. Son leadership a été marquant pour l'ensemble de la communauté où il a noué de nombreux partenariats avec les municipalités, le monde communautaire et les acteurs socio-économiques.

À titre de député d'Abitibi-Ouest, je tiens à le remercier chaleureusement pour son engagement professionnel et la façon dont il s'en est acquitté. Ce fut un plaisir et un privilège de le côtoyer. Bonne retraite Paul et bon succès dans tes projets!

Merci Madame la Présidente ».

Source :

Mathieu Proulx
Attaché de presse de François Gendron
819 444-5007
258, 2e Rue Est, La Sarre, Québec, J9Z 2H2, Canada